



## Enlazarán la A-120 y la A-2 para aliviar el tráfico en Plaza

**Las obras durarán un año.** El Gobierno de Aragón dio ayer por iniciada la construcción del enlace entre la A-120 y la autovía A-2 a la altura de la Feria de Muestras para aliviar el tráfico en la Plataforma Logística de Zaragoza (Plaza). Esta infraestructura, cuyas obras se prolongarán a lo largo de 12 meses con una inversión final de 2.470.543 euros, permitirá suprimir hasta un 40% de los vehículos que accedan a Plaza.

Este nuevo enlace, de 2.740 metros de longitud y cuyos trabajos han comen-

# 6.000

**vehículos diarios**

**se prevé que circulen por el nuevo enlace una vez inaugurado, en 2013**

zado sin afectar a la circulación, contará con una calzada de 7 metros más 2 arce- nes de 1,50 metros y dispondrá, en los últimos 200 metros anteriores al enlace de la Z-40, de una plataforma formada por dos carriles por sentido.

Por otro lado, el consejero de Obras Públicas, Rafael Fernández, anunció que «habrá que hacer un sistema de transporte interno de autobuses» cuando se ponga en servicio, en un par de años, la estación de Cercanías de la plataforma logística. **c. c.**